
Não é novidade, mas o tema está novamente em 
discussão tanto na Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina, através de um Projeto de Lei enviado pelo 
governo do Estado para estipular um cadastro estadual 
de pessoas em situação de rua, quanto pelo Ministério 
Público, que estuda protocolos de abordagem. O 
objetivo é verificar se existem protocolos específicos 
de abordagem a pessoas em situação de rua. Caso não 
existam, será analisado se as diretrizes do STF estão 
sendo observadas. Também serão solicitados dados 
estatísticos, como o número de abordagens realizadas 
e a frequência de situações em que há apreensão de 
armas com os abordados. Outro ponto discutido é 
exatamente se e se há ou não a necessidade de escolta 

armada durante as ações, até porque nunca se sabe 
como o agente será recebido.

Aliás, o tema deve ser uma das bandeiras de 
Jorginho Mello durante a campanha para reeleição, até 
porque seu principal adversário, João Rodrigues (PSD) 
já trabalhou o assunto e traz bons resultados em sua 
bagagem.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Nesta terça-feira, 15, a Comissão de Finanças e 
Tributação da Alesc deliberou sete, dos quase 60, 

projetos enviados pelo Governo do Estado, para posterior 
votação em Plenário, com destaque para o PL que 
concedeu isenção do Imposto sobre Operações Relativas 
à Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de 
Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal 
e de Comunicação (ICMS) na comercialização de 
mercadorias de consumo popular que compõem a cesta 
básica de alimentos catarinense. Desse modo, ficou 
estabelecido que até 30 de dezembro de 2026, produtos 
da cesta básica catarinense, como farinha de trigo e de 
milho, farinha de mandioca, feijão preto e carioquinha e 
arroz semibranqueado ou branqueado, polido ou brunido,  
estão livres da cobrança de ICMS.

Ainda ganhou imposto zero o Projeto de Lei que institui 
o Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores 
(IPVA). A proposta especifica que pessoas com 
deficiência, com síndrome de Down e autismo, estarão 
isentas desse imposto. Foi aprovado também um projeto 

estratégico para o setor do agronegócio catarinense, 
que dispõe sobre a concessão de isenção e redução de 
base de cálculo do Imposto sobre Operações Relativas 
à Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de 
Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal 
e de Comunicação (ICMS) nas saídas dos insumos 
agropecuários que especifica e estabelece outras 
providências.

Ainda na relatoria do deputado Marcos Vieira, foi 
avalizado o PL 435/2025, que dispõe sobre a concessão 
de crédito presumido do Imposto sobre Operações 
Relativas à Circulação de Mercadorias e sobre Prestações 
de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal 
e de Comunicação (ICMS) aos estabelecimentos 
abatedores de gado bovino ou bubalino. A matéria 
reestrutura o modelo de crédito presumido concedido 
atualmente aos abatedouros de gado bovino e bubalino, ao 
ajustar o valor dos benefícios fiscais de ICMS concedidos, 
para evitar que eles superem o valor do imposto devido e 
gerem acúmulo excessivo de créditos tributários.

Economia em pauta na Alesc

Assistência Social
Foto: PMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

IASC
Cassio Biffi assumiu a presidência do Instituto dos Advogados de Santa Catarina (IASC) após a licença de Gilberto 

Lopes Teixeira da presidência. Seu objetivo na presidência é fomentar a conexão, dialogar com o conselho, integrar 
especialistas multidisciplinares com as novas comissões especiais, com foco na integração entre gerações e a 
construção de uma advocacia inclusiva, atualizada e plural. “O IASC reafirma seu papel cultural: a advocacia vai dialogar 
com o futuro e o instituto tem um time qualificado para ajudar”, explica. Entusiasta de inovações jurídicas, como 
governança, jurimetria, blockchain e tokenização, Cassio pretende conectar tradição e tecnologia.  A ideia é apoiar os 
profissionais, especialmente aqueles que ainda não têm acesso às novas ferramentas. “Todos serão protagonistas 
nessa nova era do Direito e precisamos garantir que ninguém fique de fora”, explica o novo presidente

O IASC é a mais antiga entidade jurídica de Santa Catarina, com 94 anos de história.

Energia
O estado de Santa Catarina recebe, no próximo dia 5 de agosto, um debate sobre os rumos da política energética 

brasileira e o papel do setor na construção de um novo ciclo de desenvolvimento nacional. O evento ocorre às 19h, no 
auditório da UDESC (FAED), em Florianópolis, com entrada gratuita e aberta à comunidade.

Um dos destaques da atividade será a participação do geólogo Guilherme Estrella, ex-diretor da Petrobras e 
responsável pela liderança técnica na descoberta do pré-sal — marco geopolítico, tecnológico e econômico na história 
da indústria de petróleo e gás no Brasil.

Também participam do encontro o ex-presidente da SCGÁS, Cósme Polêse, com longa trajetória na gestão de políticas 
públicas no Estado.

Encontro nacional
Nos dias 24 e 25 de julho, Florianópolis recebe a 15ª Convenção Brasileira de Hospitais (CBH), evento que vai 

reunir mais de 2 mil congressistas e especialistas internacionais de países como Portugal, Espanha, Reino Unido, 
Japão e Índia. Realizada pela Federação Brasileira de Hospitais (FBH), com o apoio da AHESC e FHESC, a convenção 
destaca Santa Catarina como protagonista no cenário nacional da saúde. A programação contará com mais de 40 
horas de conteúdo estratégico focado em qualificação, inovação e sustentabilidade hospitalar. As inscrições estão 
abertas no site da Federação Brasileira de Hospitais: www.fbh.com.br/convencao.


